



SPARK
&
PARTNERS

10 Pièces

490 m²

Réf. 84372435

Prix NC

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les collines d'Eze, a quelques minutes en voiture des courts de tennis et des autres commodités, avec une superbe vue sur la mer et le château, splendide propriété moderne située dans un cadre idyllique, au calme, avec un parc naturel adjacent. Avec un très grand terrain de 4316 m² s'étendant sur 4 vastes restanques, parfait pour la détente. La propriété est divisée en 2 villas séparées : La première d'une superficie de 240m² s'élève sur deux niveaux. Elle se compose d'un immense salon offrant une belle vue sur la nature et sur la mer, 3 chambres, 3 généreux dressings (dont 2 chambres ...

Modern property for sale on the hills of Eze with a view of the sea and the castle. Silence, privacy, fresh air, and an adjacent natural park. A very large land plot of 4316 sqm consisting of several lawns, perfect for relaxation. Garage for 6 cars and parking for more than 10 cars on the premises. The property consists of 2 separate villas: A two-story 240 sqm large villa with extra spacious salon, fireplace, kitchen, 2 bedrooms, 3 large walk-in closets (2 of them are potential bedrooms), additional room and 3 bathrooms; The second house of 250sqm is three-story with an immense living room with ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

